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國立體育大學 109-110年學年度大學招生專業化發展計畫 

『大學招生專業化經驗分享系列講座- 

書面審查評量尺規及審查重點與準備指引意見交流座談會』 
 

意見調查表 
 

A.參與狀況統計 

 

共有 53 名教職生參加，實收問卷 34 名 
 

 專任教師教練 9 名 

 校外教師 25 名 

 

B.統計圖表 
 
 

★活動內容及活動實際情形 
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1.對活動主題安排的

滿意度
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2.意見溝通方式滿意度
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★聽完經驗分享，是否對貴校的學生申請本校學系有幫助? 

 有一點幫助，較以往清晰 

 有，108 年新課綱學子，繳交之學習歷程檔，一般認證教師沒落實學子的
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3.活動場地設備滿意

度
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意
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4.工作人員滿意度

 

非常滿

意

69%

滿意
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5.活動時間安排滿意

度

 

非常滿

意
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6.整體活動滿意度
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賽事活動參與及學生沒機會主動參與活動服務。 

 非常有幫助，給學生和師長更多的準備和指導方向 

 對大學端較有認知，相互之間逐漸形成共識 

 有，很清楚的評量標準 

 有，回去趕快教育學生 

 是，更瞭解貴系所要招收的學生特質與樣貌，並非以"體育班"學生為優先

考量國立體育大學的科系，普通班學生應多認識體大的多樣貌。 

 是，可以較了解:1.大學科系分野與體制 2.大學課程規劃(5 年 1 貫/課程賽

事實習) 3.未來出路 

 是，對貴校科系有更多的了解，也了解科系的條件 

 會思考如何協助學生申請貴學系 

 更了解尺規，獲益良多，感謝 

 有，覺得了解兩個系所 

★活動感想與建議 

 希望教育部可以多與高中和大學老師溝通、上傳與準備一切讓學生好混亂 

 非常感謝國體大，能夠廣納高中端教師的意見，一起研討讓書面審查評量

尺規及審查重點與準備指引更加周延。 

 建議未來會議納入線上舉行模式，對於外縣市且無法自行開車之出席者較

為便利與友善。因捷運離學校約有 20 多分鐘路程，加上下雨非常不順。 

 感謝學校的用心和辛勞安排 

 增加大學與高中端的了解 

 配合 108 課綱加入跨領域之合作，扣和相關銜接課程 

 很好的互動 

 了解更多 108 課綱升學事項&對應申請備審學生需準備的事項 

 對貴校科系之入學方式有更多的瞭解，可以提供給有興趣的學生 

 更清楚大學端的需求 

 謝謝國立體育大學安排的交流，高中端可以清楚大學科系課程安排與未來

出路。 

 大學端應更了解高中端學生資料庫內容 

 感謝! 辛苦了! 


